

Annonces

Lancement du petit groupe « **Évangélisation et enseignement social de l'Église**, ce jeudi **10 octobre à 20h30 à la maison des Œuvres**. Étudier et s'approprier les principes de l'enseignement de l'Église en matière sociale, économique, anthropologique, familiale etc. Comprendre cet enseignement associant foi & raison. Échanger sur les façons de le mettre en pratique selon son état de vie personnel et professionnel dans un élan missionnaire.

Renseignements/Inscriptions : J-Yves RINEAU - jeanyves.rineau@gmail.com 07 85 82 99 94

Notez la date ! Vendredi 18 octobre à 20h30 à la MDO, messe de la saint Luc pour tous les soignants du Choletais

(médecins, infirmières, kiné, pharmaciens, aide-soignant...) suivie d'un temps convivial.

Le sacrement des malades sera célébré pendant la messe de 10h30 Dimanche 20 octobre à Notre-Dame pour ceux et celles qui le demandent.

Pour recevoir l'onction des malades, il est indispensable de prendre contact avec Bernadette Froin 06 13 06 01 77 ou nadet.froin@orange.fr

Le mercredi 23 octobre, pour les enfants du CE2 au CM2 un voyage pas comme les autres sur les traces de St Paul de 14h à 18h au lycée de la Providence

Contactez Lucie Vendée 06 52 67 25 54 lvendee@diocese49.org

Si vos enfants ne sont pas dans une école catholique, il est possible de vivre la catéchèse le mardi soir après les cours à la Maison des Œuvres 9 avenue Foch. **Ça s'appelle « Kidcat » c'est super ! Contactez Emmanuelle L'Helgoual'ch 06 47 51 44 07**

VENDREDI 25/10 à 20 H 30 au SACRÉ-CŒUR de CHOLET

CONCERT par « le NOUVEAU CHŒUR » dirigé par Igor Mykhailevsky
CHANTS ORTHODOXES et TRADITIONNELS UKRAINIENS

Réservation : <https://nouveauchoeur.fr/> - Tarifs : Pré-vente en ligne – 14 €

Groupe + 12 personnes - 12 € - Moins de 12 ans – gratuit - Achat sur place - 15 €

Invitez vos amis à ce concert spirituel de grande qualité !

Le saviez-vous ? Un groupe de prière « Notre-Dame de la paix » se réunit au Sacré-Cœur tous les jeudis soir à 20h30. Renseignements : Jean-Luc Jobard – 06 38 22 17 54

Messes et prières cette semaine

Lundi 7 octobre	18h adoration puis messe à 19h15 au Sacré-Cœur
Mardi 8	8h laudes ; messe 9h à la MDO et 19h à Notre-Dame suivie de l'adoration
Mercredi 9	8h laudes à la MDO ; messe 19h à Notre-Dame.
Judi 10	8h laudes à la MDO Messe à 9h à la MDO ; messe 17h30 Résidence foch ; 18h prière pour les prêtres et les vocations à l'oratoire de Notre-Dame ; 19h15 messe au Sacré-Cœur
Vendredi 11	8h Laudes ; 13h30 chapelet à Notre Dame ; 15h MDO chapelet de la divine Miséricorde ; Messe à 19h au Sacré-Cœur
Samedi 12	8h laudes MDO ; messe à 9h15 à ST PIERRE ; 10h30 confessions à Notre-Dame ; messe 18h30 au Sacré-Cœur (messe anticipée)
Dimanche 13	Messes à 10h30 (messe des familles) et 18h30 à Notre-Dame

Plus d'infos ? PRENEZ #infocatho 2024-2025

Rejoignez « surprenant Jésus » sur  Facebook ou  Instagram



Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM **vendredi 12h30 et 19h30.**

Replay disponible sur l'appli RCF ou sur www.rcf.fr



PAROISSE SAINT-PIERRE
-NOTRE-DAME

27^{ème} dimanche ordinaire

année B

6 octobre 2024

1+1 = ?

Quand ish et isha s'embarquent dans le même bateau, c'est qu'ils ont senti qu'ils peuvent former une équipe formidable, un équipage qui peut et qui veut voguer loin, découvrir de nombreux rivages et même accueillir des nouveaux moussaillons sur le pont de leur navire.

Voilà le projet de Dieu. « Au commencement », c'est-à-dire non pas « au début » mais « au principe » autrement dit « à l'origine de son projet » Dieu envisage que « *l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux deviendront une seule chair.* » 1+1 = 1

Soyons réalistes, malgré l'enthousiasme de la passion, ish et isha savent qu'ils sont différents. Pas la même famille, pas le même caractère ni les mêmes réflexes... et cela est très bon. Car il n'y a pas d'alliance sans différence. Il est juste et bon que dans la barque, les amoureux restent bien chacun soi-même. Libres et différents, différents et complémentaires. 1+1 = 2

Et quand ça ne marche plus ? Peut-on se quitter pour n'importe quelle raison ? Quelles sont les bonnes raisons pour se séparer ? Certainement, il y a des raisons légitimes de se séparer. Le Seigneur Jésus laisse entendre que les séparations viennent souvent de nos cœurs de pierre. Et il nous rappelle l'œuvre de Dieu. Dieu enlève nos cœurs de pierre et nous donne un cœur de chair. En nous appuyant sur lui, l'Amour, il est possible de ne faire qu'une seule chair. 1+1=3.

Matthieu Lefrançois, curé